

La voiture verse et la demoiselle, dont les cheveux chatain-clair étaient caressés par la douce brise du soir, tombe... dans l'espace. Son bras saisit la branche d'un arbre rabougri qui se trouvait là « par hasard ». On entend un bruit... c'est la branche qui craque, la branche qui retentit suspendue dans l'espace une jeune fille de dix-huit ans dont le front était « comme l'eau d'un lac tranquille »... 300 pieds de vide sous elle... audessus la voute du ciel... à côté deux chevaux morts, mais par exemple deux beaux chevaux, l'un se plaignait encore, l'autre était mort raide. Tout à coup on entend un bruit au fond de l'abîme; un corps venait de tomber. Puis deux lignes de petits points.

Ensuite l'étudiant retourna la page, et commença à lire un chapitre où l'on parlait de l'architecture du moyen-âge.

Après dix minutes, son père l'interrompant. « Mais la branche est-elle cassée enfin ? »

— Je ne sais pas, mon père, on ne saura que demain, il continua sa lecture.

— Le père revint à sa charge, mais enfin la branche ? Dis-moi donc, dans le monde, quel est celui qui a écrit des affaires comme celle-là ?

Le fils continua toujours. Le père perdit patience et s'en alla raconter à ses hommes l'impression que lui avait fait éprouver la lecture de ces sornettes.

— Je vous assure, mes amis dit-il, qu'il y en a qui se mêlent d'écrire des livres et qui ont des idées bien drôles. Imaginez-vous qu'ils n'ont pas honte de laisser une jeune fille suspendue à une branche qui craque et cela pendant deux jours. Ont-ils perdu la tête ? Maintenant notre gars est rendu dans une église à Milan à examiner des tableaux. Il faut en avoir du toupet ? n'est-ce pas, pour laisser une jeune fille mourir de faim au bout d'une branche ? Puis le soir le père rencontrant son fils : continue ta lecture, dit-il.

Le fils reprit où il en était rendu. L'auteur n'était pas encore revenu à la jeune fille, mais il s'occupait d'un jeune homme qui était à livrer bataille.

— Puis la jeune fille est toujours au bout de la branche ? Eh bien ? tes livres, mon fils je ne veux plus ni que tu m'en lises, ni que tu en lises toi-même. J'aime mieux te voir accroché à d'autres choses qu'à des bradches.

**Les mouches.**

Nous sommes à une époque de l'année où..... l'animal ailé

Que nous avons mouche appelé croît et multiplie à l'infini, et devient, dans certaines contrées, un véritable fléau.

Il y a une variété innombrable de mouches et, quelque bon naturaliste que l'on puisse être, il est impossible de connaître seulement le dixième des dénominations ap-



LA FEMME MIRACULEUSE DU CHAMP-DE-MARS

arrachant les dents gratis.

Elle ressemble beaucoup à la Protection. Elle arrache beaucoup, mais elle ne pose rien.

pliquées à ces insupportables diptères.

La mouche dite *domestique* est la seule qui soit intéressante, parce qu'elle est la plus commune, celle avec laquelle la pauvre humanité est obligée de vivre et contre laquelle elle emploie une foule d'engins de destruction pour la plupart inutiles.

Cette mouche pululle. C'est le convive qui prend place à votre table. Elle est à vos côtés, sur vous, sur le livre que vous lisez, sur le papier que vous noircissez, sur la toile que vous badigeonnez et sur la musique que vous étudiez : elle est sur votre figure, sur le nez, sur les yeux, sur le front, sur les mains ce parasite est incessant ! Il revient à l'assaut, vous aiguillonne, vous excite, vous salit et vous fait fuir.

On s'est servi pendant très longtemps de poisons liquides et de papiers infectés pour se débarrasser de ces insectes, mais le moindre inconvénient de ces moyens de destruction était de laisser partout des milliers de cadavres de ces ennemis.

On se sert maintenant, dans les restaurants, dans les cuisines, dans les boutiques et dans les lieux où se fabriquent des sucreries, d'une petite cage ronde faite de toile métallique, dans laquelle la mouche, attirée par un morceau sucré, s'introduit sans en pouvoir sortir ; on en prend ainsi des milliers.

Mais le seul moyen infailible pour s'en préserver, c'est l'absence aussi complète que possible de la lumière. La mouche aime la clarté du jour, le soleil, la chaleur. Eh bien, en laissant votre appartement dans le demi-jour, vous n'aurez que très peu ou point de mouches.

Nous donnons, à titre de curiosité, les principales qualifications des mouches.

Mouche bleue, mouche météorique, mouche géante, mouche araignée, mouche aréace, mouche parasite, d'automne, à bateau, à bec, bécasse, bambardière, bourdon, corne, dévorante, éphémère, vibrante, du vinaigre, etc.

Nous allons oublier la *mouche du coche*, bien commune et bien connue, celle-là !

**Question.**

Pourquoi M. Bisillon figurait-il dans la section des bariliers du Sacré Cœur ? Hélas ! Hélas !

**HARDES FAITES**  
HARDES FAITES  
HARDES FAITES  
HARDES FAITES

CHEZ

**RITCIOT, DÉMERS & C<sup>IE</sup>**

302 rue Notre-Dame.

Pantalons de 1.50 à 10.00  
Habilllements de 7.00 à 36.000  
Toujours en main un grand assortiment de valises pour voyageurs.

Meilleure chemise sur commande pour 1.85.

Nous continuons les commandes privées avec le même soin que par le passé.

**RITCIOT, DÉMERS & C<sup>IE</sup>.**

302 rue Notre-Dame.

Ligne complète pour messieurs.

**LA MEAT COMPANY.**

Hourra ! le prix de la viande a baissé de 3 cents par livre à l'état de Charles Meunier coin de la rue Craig et de la Côte St. Lambert. Meunier n'achète que des viandes de premier choix à la Nouvelle Compagnie ce qui lui permet de vendre à des prix beaucoup plus raisonnables que ceux des bouchers des marchés.

**LE RICHELIEU**  
**LE GENERAL CHARETTE**

RE LA

ST. JEAN-BAPTISTE

Avant de partir de Montréal, le général baron de Charette, le marquis de Charette et le comte de Laroche foucault se sont déclarés enchantés du service de l'Hôtel Richelieu. La presse a déjà décrit les appartements somptueux occupés par nos illustres hôtes pendant leur séjour à Montréal. Tout le monde sait maintenant que le Richelieu est au premier rang parmi les hôtels de la Province. Les journaux anglais et français se sont tous accordés à dire que le Banquet servi le 26 juin à la Société St. Jean-Baptiste attestait la supériorité de la cuisine du Richelieu. Le public voyageur devra encourager cet hôtel canadien-français qui offre tant de confort à ses clients.

ISIDORE DUROCHER,

Propriétaire.

**RESTAURANT RABAT.**

25 et 27 COTE ST. LAMBERT

( Ancienne Maison Beau. )

Cet établissement a été complètement restauré à neuf par M. Rabat dont le talent comme cuisinier français est bien connu à Montréal. Diners à 15 cents de 11 à 3 heures. Diner complet 25 cts., en cabinets particuliers. Soupe, Poisson, Viande, Légumes, Dessert. Vins de premiers crus, importés spécialement pour cette maison.

F. RABAT.

Propriétaire.

— L'arracheuse de dents du Champ de Mars est très habile, mais il y a une dent qu'elle ne réussira jamais à tirer, c'est celle qu'on les marchands de tabac contre A. Nathan No. 71 rue St. Laurent, parcequ'il vend ses cigares importés, ses pipes en bois et on écume au prix du gros.

MAJORITE,  
**10.000 VOIX**

POUR LES MODES

CHAPUT et MASSE

17 RUE ST. JOSEPH

MONTREAL

**LIQUIDATION DE**  
**FIN DE SAISON**

ECOLEMENT COMPLET

DES

Marchandises du Printemps dans les départements suivants :

SOIRIES,  
ETOFFES A ROBES  
CACHEMIRES  
RUBANS  
GANTS  
PARASOLS

TWEEDS  
TAPIS  
PRELARTS  
COLS  
CHAPEAUX.

Les prix sont réduits considérablement à tel point que tout le monde sera forcé d'acheter. Hâtez-vous pour en profiter.

BOISSEAU FRERES,

235 & 237,

RUE ST. LAURENT.

Le FIL CLAPPERTON en impose à la concurrence.

Montréal 12 Novembre 1880.

**GRANDES COURSES**



AU PARC LEPINE.

Samedi 15 Juillet,  
Lundi 17 Juillet,  
Mardi 18 Juillet

1ère Bourse. Bourse des Marchands \$150.

2me. Bourse des Hôteliers \$150.

3me. Bourse de \$150. Course aux banquettes irlandaises.

4me. Bourse—Scurry.

Quatre autres bourses de valeur seront offertes aux compétiteurs.

Ces courses promettent d'avoir un succès extraordinaire.

N'oubliez pas d'aller voir Jos. Racine à la Niche, No. 7 rue Bonaventure.

L'Avis d'un Sage. — Si vos moyens ne vous permettent pas d'acheter un chapeau de soie neuf cette année, allez chez C. Robert, coin des rues St. Laurent et Vitre. Pour une bagatelle il convertira votre gibus en un chapeau éclatant de fraîcheur. Robert ne connaît pas son égal pour repasser les chapeaux de castor. Les gens de bons sens savent que ses prix n'ont rien d'exorbitant.